



XXX Aniversario de la adopción de la Convención sobre los Derechos del Niño a 52 años de ocupación israelí

Mientras la comunidad internacional conmemoraba el 30º aniversario de la adopción de la Convención sobre los Derechos del Niño el 20 de Noviembre de 2019, Los niños palestinos siguen viviendo bajo los 52 años de ocupación israelí y sufriendo de sistemáticas y extensas violaciones que usurpan sus derechos fundamentales, incluyendo el derecho a vida y supervivencia, a la educación, a sanidad y el Derecho de autodeterminación.

Mientras la Convención sobre los Derechos del Niño asegura que la infancia debe tener un cuidado especial y asistencia, el Estado de Palestina nuevamente reafirma que grandes esfuerzos han de llevarse a cabo por parte de la comunidad internacional para obligar a Israel, la potencia ocupante, a cumplir con el Derecho Internacional y tratar con humanidad a los niños palestinos.

Cifras de UNICEF, 2019

- 1,1 Millones de niños con necesidad humanitaria urgente en Gaza.
- En el último año 3.000 han sido hospitalizados y 58 abatidos.
- En la Gran Marcha de Retorno 8 niños fueron asesinados y 979 hospitalizados.
- La Organización Mundial de la Salud(OMS) ha registrado 446 ataques a centros sanitarios, con 731 heridos y tres muertos, entre ellos trabajadores.
- 500.000 niños palestinos no tienen acceso a una educación

A pesar de los mecanismos internacionales que garantizan medidas para proteger a los niños, Israel, el ocupante ilegal, continúa cometiendo crímenes contra los niños palestinos diariamente. Como tal, subsecuentemente violando las Seis Graves Violaciones contra los Niños en Conflictos Armados del Secretario General, principalmente: Matar y mutilar, ataques contra escuelas y hospitales, y negarles el acceso humanitario, concurriendo en contradicciones contra el Derecho Humanitario Internacional y el Derecho de los Derechos Humanos.

A continuación se exponen algunos de los crímenes cometidos contra los niños palestinos por la ocupación de Israel, sus fuerzas ocupantes e instituciones. Las fuerzas ocupantes israelíes atacan a los niños, el segmento más vulnerable de la sociedad. Esta situación es insostenible y constituye una amenaza a la vida. Las practicas israelíes son una violación del Derecho Internacional, incluyendo el Derecho Humanitario Internacional y el de los Derechos Humanos.

Apartado 1, Asesinatos y mutilaciones

- De acuerdo al Informe de la Comisión Internacional de Investigación independiente sobre las protestas en el territorio palestino ocupado realizado el 28 de Febrero de 2019, la comisión ha encontrado bases razonables para creer que francotiradores israelíes disparan intencionadamente contra niños palestinos, a pesar de que fueran explícitamente reconocibles en el momento en el que fueron disparados.
- En Noviembre de 2019, Israel, el ocupante ilegal, lanzó una agresión militar punitiva contra la Franja de Gaza durante tres días consecutivos, durante los cuales, ocho niños palestinos fueron ejecutados extrajudicialmente y 46 niños mutilados.
- Durante esta agresión, un ataque aéreo indiscriminado eligió como blanco a un indefenso padre palestino y a sus dos hijos mientras iban en moto en el barrio de Al-Zayton en Palestina sur. Del mismo modo, al amanecer del 14 de Noviembre de 2019, los ataques aéreos israelíes

destruyeron completamente el apartamento de la familia Abu Malhoes en Deir Al-Balah, resultando en ocho muertos e hiriendo a otros 12 miembros de la familia, incluyendo niños y mujeres.

- En total, 27 niños han sido asesinados por las fuerzas israelíes y colonos desde principios de 2019.

- Además, de acuerdo al Informe del Secretario General sobre los Niños en Conflictos Armados para el año 2018, un total de 59 niños palestinos, algunos con 18 meses de vida, fueron matados a manos de las fuerzas israelíes y colonos, 34 de los cuales fueron asesinados por estos durante las manifestaciones en la valla de Gaza sin significar una amenaza inminente.

2.756 niños palestinos fueron heridos por las fuerzas ocupantes israelíes, un aumento comparado con 2017. En Gaza, 1.335 niños fueron heridos por fuerzas ocupantes israelíes, de los cuales 1.276 fueron heridos durante manifestaciones pacíficas en la verja de Gaza. Un 62% heridos por munición (629) o metralla (167) y un 35 % por inhalación de gases lacrimógenos (443). A veinte niños les tuvieron que amputar extremidades. Y a mayores, el informe también menciona ataques a colegios, en los que seis de ellos fueron dañados durante ataques terrestres y aéreos de las fuerzas israelíes.

Apartado 2, Detenciones Ilegales y Malos tratos

- Incluso con la absoluta prohibición de la tortura en cualquier circunstancia, las prácticas de torturas contra los niños palestinos son extendidas y sistemáticas. Israel, el ocupante ilegal, ha arrestado arbitraria y sistemáticamente a niños palestinos a un ritmo sin precedentes durante los últimos tres años en tribunales militares israelíes con una media de convicción del 99%. Estos niños son sujetos de diferentes formas de malos tratos y torturas tanto físicos como psicológicos. Desde el año 2000, las fuerzas de ocupación han detenido a más de 12.000 niños palestinos y más de 200 de ellos, siguen en campos de detención israelíes.

Israel, la potencia ocupante, tiene un tribunal militar para niños y persigue sistemáticamente entre 500 y 700 niños cada año. Desde 2012, Israel ha mantenido una media de 204 niños palestinos en cárceles cada año.

- Los niños habitualmente hacen confesiones tras abuso verbal, amenazas, violencia física y psicológica que alcanza la tortura. Las fuerzas israelíes practican sistemáticamente torturas en



interrogatorios que incluyen vendar los ojos a niños, aterrarlos o privarles del sueño. El impacto de la tortura ha afectado cada aspecto de la vida de los niños palestinos y sus familias en los aspectos social,

- político y económico.
- De acuerdo con la Defensa del Niño Internacional, cerca del 72% de los niños palestinos son detenidos por las fuerzas israelíes, experimentando violencia física tras la detención; el 95% son atados de manos, mientras el 85% vendados, el 45% son detenidos en el medio de la noche de sus hogares y el 66% se enfrenta a abuso verbal, humillaciones o intimidación. En definitiva, el 96% son interrogados sin presencia de un familiar, mientras el 25% son sujetos a posiciones de estrés y el 38% firman documentos en hebreo. Lengua que no controlan.

Apartado 3, Asaltos a colegios y estudiantes

- Los ataques a instalaciones educativas cuentan entre las graves violaciones contra los niños en conflictos armados, definidos por la Resolución del Consejo de Seguridad 1612 (2005), y que infringe otras numerosas Resoluciones del Consejo de Seguridad,

incluyendo la 2143 de 2014, que urge a las partes de los conflictos armados a respetar el carácter civil de los colegios y proteger a los colegios de ataques.

“En tiempos de conflicto especialmente, la seguridad de los colegios, estudiantes, profesores y accesos de la educación” SRSGLaila Zerrougui

- Los ataques israelíes en el sistema educacional incluyen matanzas, heridos, arrestos y detenciones a alumnos y profesores, como arrestos domiciliarios, privación de accesos seguros a la escuela, entradas forzadas en patios y uso de gas lacrimógeno, cegadoras y pelotas de goma, incluyendo incluso incursiones, tiroteos y bombardeos, causando daños materiales y nunca ajustados al criterio de un uso legítimo de la fuerza según el Derecho Humanitario Internacional, especialmente en relación a los principios de necesidad y distinción entre civiles.
- Los ataques a los colegios tienen devastadores consecuencias no solo en las vidas de los estudiantes y el personal de los colegios, pero también en la capacidad y buen funcionamiento de los colegios e instalaciones educativas palestinas.



- Solo en 2018, las Naciones Unidas documentaron 111 interrupciones en la educación en Cisjordania afectando 19.196 niños, una media de más de dos violaciones diarias de sus derechos. Más de la mitad de los incidentes verificados incluyeron munición, gas lacrimógeno y granadas cegadoras tiradas en los colegios o cerca de ellos por las fuerzas israelíes, afectando la impartición de educación o la formación de estudiantes. En Hebrón 20 incidentes han sido documentado en 2018 en la cercanía de solo un colegio.
- El asalto a las escuelas es una práctica común y regular de las fuerzas de ocupación. El 19 de marzo de 2018, soldados israelíes allanaron la Escuela de Niños Ziad Jaber en la "zona H2" de Hebrón

y arrestaron a un niño palestino de 10 años. La redada y el arresto del estudiante de 10 años, fueron documentados por un video que circuló en las redes sociales después del incidente mencionado anteriormente.

Palestina exhorta

- ❖ 1. Israel, el ocupante ilegal, debe rendir cuentas por sus crímenes sistemáticos, y sólo los esfuerzos colectivos internacionales pueden poner fin a la ocupación israelí y a las violaciones sistemáticas contra los niños de Palestina y obligar a Israel, el ocupante ilegal, a respetar el derecho y las normas internacionales.
- ❖ 2. La comunidad internacional y sus organismos deben cumplir con su responsabilidad de proteger a los niños en tiempos de guerra y prestar especial atención al caso de los niños palestinos que sufren a diario debido a las prácticas y políticas ilegales y sistemáticas de la ocupación israelí que imponen obstáculos en todos los aspectos de sus vidas.
- ❖ 3. De acuerdo con los estándares internacionales, tales prácticas requieren la inclusión de Israel, el ocupante ilegal y sus colonos en la lista de las Naciones Unidas de las partes que cometen violaciones graves que afectan a los niños en situaciones de conflicto armado. El Estado de Palestina hace un llamamiento a los Estados para que insten al Secretario General de las Naciones Unidas a que incluya a Israel, el ocupante ilegal, en la lista mencionada.
- ❖ 4. Otorgar impunidad a los crímenes cometidos contra los niños por parte de Israel, la potencia ocupante, y no hacerla responsable de sus atroces crímenes contra un segmento vulnerable e inocente de la sociedad palestina, socava la credibilidad del sistema de las Naciones Unidas y de sus instituciones.
- ❖ 5. A la luz de las violaciones diarias cometidas contra los niños por parte de Israel, el ocupante ilegal y sus fuerzas, el Estado de Palestina reitera la importancia de la cooperación entre sus instituciones y las instituciones internacionales para proteger a los niños de Palestina y sus derechos, que están legalmente garantizados.

